

# Erste Versuche mit dem Volleyball



**MARKTSTEINACH** (rsf) Beach-Fee-ling war angesagt beim Ferienspaßangebot der DJK Marktsteinach „Ball on the Beach“. Unter Leitung von Margitta von Kroge durften

rund 20 Kinder im Alter von acht bis zwölf Jahren erste Erfahrungen mit dem Volleyballspielen bei den Grundübungen Pritschen und Baggern sammeln. Spaß machte den

Kindern auf dem Sandplatz das Spiel Drachenschwanzjagd. Bei den Wasserspielen sorgten schließlich Wasserbomben für Abkühlung.

FOTO: RITA STEGER-FRÜHWACHT